



BUPATI BENGKALIS

SAMBUTAN

BUPATI BENGKALIS

**PADA ACARA WORKSHOP BAHTSUL MASAIL
MAJLIS ULAMA INDONESIA (MUI)
KABUPATEN BENGKALIS
TAHUN 2018**

TANGGAL 05 OKTOBER 2018

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
ALHAMDULILLAHHIROBBIL'ALAMIN
WASSOLAATUWASSALAMU'ALA ASROFIL AMBIYA
IWAL MURSALIN, WA'ALA ALIHI WASOHBIBI AJMA'IN.**

YANG KAMI HORMATI:

- PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;

- KETUA DAN JAJARAN PENGURUS MAJLIS ULAMA INDONESIA (MUI)KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA MKA DAN DPH LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU (LAMR) KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA BAZNAS, KETUA DDII KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA ORGANISASI KEAGAMAAN SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA KETUA PERGURUAN TINGGI SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA MAJLIS ULAMA INDONESIA KECAMATAN SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA ORANG TUA, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH ADAT, TOKOH AGAMA, TOKOH PEMUDA, TOKOH WANITA;
- REKAN – REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI;

SEGALA PUJI BAGI ALLAH SWT, BERKAT KUDRAT DAN IRADATNYA KITA BISA BERKUMPUL DI SINI DALAM RANGKA MENGHADIRI ACARA “*WORKSHOP BAHTSUL MASAIL DINIYAH*” YANG DISELENGGARAKAN MUI KABUPATEN BENGKALIS.

SHALAWAT DAN SALAM SENANTIASA TERCURAHKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM NABI BESAR MUHAMMAD SAW KEPADA KELUARGA BESERTA PARA

SAHABATNYA.DENGAN UCAPAN ”**ALLAHUMMA SHALLI ‘ALA MUHAMMAD, WA’ALA ALI MUHAMMAD**”. SEMOGA DENGAN SELALU BERSHALAWAT, KITA MENDAPATKAN SYAFAAT DARINYA DI HARI AKHIR. *AAMIIN YA RABBAL ‘ALAMIN*.

HADIRIN PARA UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

HARI INI KAMI SANGAT BERSYUKUR DAPAT HADIR BERSAMA PARA ULAMA, INTELEKTUAL ISLAM DAN PIMPINAN ORMAS ISLAM DI MAJELIS YANG ISTIMEWA INI, DIMANA KEGIATAN YANG DIADAKAN OLEH MAJELIS ULAMA INDONESIA (MUI) KABUPATEN BENGKALIS HARI INI, MEMBAWA MISI DAN TUJUAN YANG MULIA DEMI TERWUJUDNYA MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS YANG MADANI, MANDIRI DAN SEJAHTERA.

KEBERADAAN ORGANISASI MAJELIS ULAMA INDONESIA KABUPATEN BENGKALIS SEBAGAI WADAH TEMPAT BERKUMPULNYA PARA ULAMA, ZU’AMA DAN INTELEKTUAL MUSLIM MEMILIKI ARTI YANG SANGAT PENTING BAGI PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS SEBAGAI MITRA UNTUK MEMBANTU PEMERINTAH

DALAM MELAKSANAKAN KEGIATAN PEMBANGUNAN KHUSUSNYA DALAM BIDANG KEAGAMAAN.

SEBAGAIMANA DIMAKLUMI BAHWA AGAMA TAK BISA DIPISAHKAN DARI NEGARA. AGAMA MERUPAKAN ASPEK FUNDAMENTAL YANG TUMBUH DAN MENAKAR DALAM KEHIDUPAN MANUSIA. IANYA MENJADI SUMBER INSPIRASI DAN PEDOMAN BAGI MASYARAKAT DALAM BERSIKAP DAN BERPRILAKU. HAMPIR DI SEMUA GERAK DAN PERJALANAN KEHIDUPAN MANUSIA, AGAMA SELALU MEWARNAINYA.

HADIRIN PARA UNDANGAN YANG KAMIMULIAKAN,

DALAM SATU DEKADE TERAKHIR DI INDONESIA, BANYAK PERSOALAN YANG MUNCUL KE PERMUKAAN MEMILIKI KETERKAITAN ATAU HUBUNGAN DENGAN MASALAH-MASALAH AGAMA. PEMERINTAH DALAM HAL INI TIDAK BISA BERDIAM DIRI DAN BERLEPAS TANGAN KARENA PERSOALAN ITU MELIBATKAN MASYARAKAT BANYAK YANG NOTABENE ADA TANGGUNG JAWAB DAN PERAN PEMERINTAH DI DALAMNYA UNTUK IKUT TERLIBAT MENANGANINYA.

SEHUBUNGAN DENGAN ITU, PEMERINTAH MEMERLUKAN BANTUAN DAN KERJASAMA DARI BERBAGAI PIHAK TERMASUK MAJLIS ULAMA INDONESIA DAN ORMAS-ORMAS KEAGAMAAN LAINNYA. SEHINGGA BERBAGAI PERSOALAN BISA DISELESAIKAN DENGAN BAIK DAN OPTIMAL.

PENGUATAN PERAN MUI HARUS SENANTIASA DILAKUKAN AGAR ORGANISASI INI BISA LEBIH BANYAK LAGI MEMBERIKAN KONTRIBUSI BAGI KEPENTINGAN MASYARAKAT TERUTAMA UMAT ISLAM.

PEMERINTAH DALAM HAL INI SANGAT MENDUKUNG UPAYA-UPAYA YANG SUDAH DILAKUKAN MUI KABUPATEN BENGKALIS. APALAGI TANTANGAN YANG DIHADAPI UMAT ISLAM AKHIR-AKHIR INI CUKUP KOMPLEKS DAN BERAGAM. TENTU SAJA, HAL INI MEMBUAT TUGAS DAN PERAN MUI KE DEPAN SEMAKIN BERTAMBAH BERAT.

TUGAS DAN PERAN YANG SEMAKIN BERTAMBAH BERAT TERSEBUT TIDAK PERLU MEMBUAT KITA MENJADI LEMAH. TAPI SEBALIKNYA MEMBUAT KITA SEMAKIN TAMBAH BERSEMANGAT UNTUK MENJAWAB

DAN MENYELESAIKANNYA. SEHINGGA MASYARAKAT BISA MERASAKAN MANFAAT AKAN EKSISTENSI KITA SECARA KELEMBAGAAN. DAN HAL ITU MENJADI AMAL SALEH YANG TINGGI NILAINYA DI SISI ALLAH SWT. PEMERINTAH SIAP BERGANDENGAN TANGAN DENGAN MUI UNTUK MENYELESAIKAN PERSOALAN-PERSOALAN KEUMATAN YANG DIHADAPI SAAT INI.

“WORKSHOP BAHTSUL MASAIL DINIYAH” YANG DISELENGGARAKAN MUI KABUPATEN BENGKALIS SELAMA DUA HARI KE DEPAN SEBAGAI UPAYA UNTUK MELATIH PENGURUS MUI KECAMATAN SE-KABUPATEN BENGKALIS AGAR TERAMPIL MENJAWAB DAN MENYELESAIKAN PERKARA-PERKARA HUKUM BARU YANG MUNCUL DI TENGAH-TENGAH MASYARAKAT, MEMILIKI ARTI YANG SANGAT PENTING DAN STRATEGIS SEKALI MENINGAT ZAMAN SENANTIASA MENGALAMI PERUBAHAN DAN PERKEMBANGAN SEMENTARA PERSOALAN SEMAKIN KOMPLEKS. SEMUA INI TIDAK TERLEPAS DARI PERAN MUI SEBAGAI LEMBAGA KEISLAMAN YANG MEMILIKI OTORITAS UNTUK MEMBERIKAN FATWA.

SEHUBUNGAN DENGAN ITU, KAMI SECARA PRIBADI MAUPUN PEMERINTAH DAERAH SANGAT MEMBERIKAN APRESIASI TERHADAP KEGIATAN WORKSHOP YANG DITAJA OLEH MUI KABUPATEN BENGKALIS INI. KEGIATAN INI MENURUT KAMI MERUPAKAN SATU LANGKAH YANG TEPAT DALAM MENYIKAPI PERUBAHAN DAN PERKEMBANGAN ZAMAN YANG DEMIKIAN PESAT.

DEMIKIAN SAMBUTAN DAN PENGARAHAN INI DISAMPAIKAN. SEMOGA MENJADI CATATAN BERTAMBAH DAN PERHATIAN BAGI KITA SEMUA. DENGAN MENGUCAPKAN **BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM**, KEGIATAN **“WORKSHOP BAHTSUL MASAIL DINIYAH”** YANG DISELENGGARAKAN MAJLIS ULAMA INDONESIA KABUPATEN BENGKALIS SECARA RESMI KAMI NYATAKAN DIBUKA.

**JALAN-JALAN KE TANJUNG SEKODI
SINGGAH DI TEMERAN MEMBELI OBAT
PERAN ULAMA SANGAT DINANTI
AGAR MAMPU MENCERDASKAN UMAT**

**KALAU NAK DAPAT SI IKAN JUMPUL
AIR NAK PASANG BENTANGKAN BELAT
JIKA ULAMA SUDAH BERKUMPUL
BANYAK IDE DAN GAGASAN YANG KITA DAPAT**

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

**WABILLAHITAUFIK WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.**

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ